



Alejandra del Moral se declaró ganadora en el Edomex



Alejandra del Moral Vela, candidata a la gubernatura por la coalición Va por el Estado de México, se declaró ganadora en la elección en el territorio mexiquense, tras los comicios de este domingo 4 de junio.

Las palabras de Del Moral Vela provocaron que en el evento se escuchara al unísono el grito “gobernadora, gobernadora”, el cual estuvo encabezado por los líderes del PRI, PAN y PRD, Alejandro Alito Moreno Cárdenas, Marko Cortés Mendoza y Jesús Zambrano Grijalva.

Asimismo, Del Moral Vela sentenció que fue una jornada electoral civilizada, en donde la gente salió a votar. Incluso refirió que fueron los medios de comunicación los que se volvieron testigos de cómo fue la jornada, porque el proceso **se convirtió en la elección más vigilada** y observada en la historia del Estado de México.

Por su parte, en su cuenta oficial de Twitter el presidente nacional del PRI, Alito Moreno Cárdenas, **felicitó a Alejandra del Moral** por supuestamente haber ganado los comicios del 2023. [...]

[Alejandra del Moral se declaró ganadora en el Edomex - Infobae](#)